

松風平和

令和4年度
那覇市立松島中学校
学校便り [No. 37]
令和5年1月26日(木)
発行責任者 校長 喜屋武浩司

「体験学習プログラム(ALP)、無事終了！」

去る1月17日(火)から19日(木)までの2泊3日、2学年の体験学習プログラム(Active Learning Program)で九州(福岡、長崎、熊本、佐賀)へ行ってきました。初日の長崎での「班別自主学习」ではすこし雨の影響がありましたが、その後は九州の冬の寒さを感じながらも、熊本での「グリーンランド」や福岡の「太宰府天満宮参拝」やお買い物などでは、生徒みんなが楽しくそして有意義な体験学習を積むことができました。2日目の宿泊ホテル(佐賀)では、レク係を中心とした生徒有志による演芸大会で、個性あふれる出し物に大盛り上がり、2学年みんなが一つになれる素晴らしい会となりました。

帰校後の生徒もみな元気に登校しており、これから生徒自身でALPの思い出をまとめる学習に入ります。保護者の皆様の体験学習プログラムに対するご理解とご協力に感謝申し上げます。



「松島中校区小中一貫教育合同研修会」

那覇市は各中学校区の小学校と小中一貫教育を推進しています。松島中は松島小と真嘉比小と共に、学校生活の規律や学習スタイル、特別支援教育について共通実践を行っています。また、年に2回の合同授業研究会や合同研修会を開催し、1月25日(水)の第3回合同研修会では、各種アンケートをもとに今年度の成果や課題、今後の方向性などについて確認しました。



「全校朝会で生徒活躍を表彰！」

去る1月24日(火)の全体朝会で、9月からの各種大会の上位成績者表彰を行いました。地区陸上や県陸上大会、女子バスケットボール部、男女ハンドボール部、女子バドミントン部、男女ソフトテニス部などの学校代表としての実績、そして、個人で取り組んでいる新体操やバトントワリングにおける実績を表彰しました。おめでとうございます！次回は文化面の表彰を中心に行います。



「ダンスコンクールで入賞！」

去る1月8日(日)に沖縄市民会館で行われた All Japan Challenge Cup 2022 沖縄予選2回戦で、2年生の翁長陽乃さんが中学生部門の Champion に輝きました。

おめでとうございます！全国制覇目指してがんばれ！

